



真野川

稲井中3つの「あ」

【第36号】

あいさつ

発行日
平成27年1月13日

あきらめない

稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

あいてのために

明けましておめでとうございます

稲中生は今年も頑張ります!



▲全校書きぞめ大会での自慢の作品

まとめの3学期がスタート



1月8日(木)第3学期の始業式が行われました。19日間の冬休みを終え、元気な顔が稲井中に戻ってきました。校長先生からは、自分で立てた目標にすんなりたどり着くことはまずありません。途中で壁にぶつかることがほとんどであり、それを乗り越えた人が目標を達成しています。壁を乗り越える努力を期待しています。もう一つは自分の学級が一番楽しい学級だと思えるよう、自信をもてるように力を合わせ、3学期の終了時にはそれを実現させてほしいという願いが語られました。

校長先生の話の後に、各学年および生徒会の代表者が新年の抱負を述べ始業式を終了しました。

1・2学期の取組が花の種を植え、目を出させた段階ならば3学期はその花を咲かせる時期だと思えます。各学年の子どもたちが平成26年度の花をきれいに咲かせられるよう職員一丸となって支援していきたく思います。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

三学期の抱負 生徒会執行部 鈴木大斗



生徒会として三学期に特に力を入れていきたいことは三つあります。一つ目は、「いじめ撲滅活動の充実」です。二学期は毎月一回実施したアンケートをもとに、具体的な取組をしようと考えていましたが、十分だとは言えませんでした。三学期は具体的な取組や改善策をだして実行できるようにしようと思います。二つ目は「あいさつ運動の強化」です。生徒会では毎朝、あいさつ運動を行っていますが、三学期は「質」の向上に努めたいと思います。返事をして、相手を見なかったり、声が低かったり、気持ちの入っていないようなあいさつもあったと思います。三学期は

受賞おめでとう 吹奏楽部

木管八重奏:銀賞 管打七重奏:銅賞

12月21日(土)東松島市で開催された吹奏楽アンサンブルコンテストにおいて木管八重奏で銀賞、管打七重奏で銅賞を受賞しました。始業式に先立ち、校長先生から賞状が伝達されました。受賞したみなさんおめでとうございます。



【木管八重奏 敬称略○内数字は学年】
岡 美憂① 奥津智穂① 近藤麻央①
永沼莉子① 三浦菜愛① 水澤杏香①
吉野貴らり② 阿部愛唯菜②

【管打七重奏敬称略○内数字は学年】
尾張晴菜① 高橋千実① 庄子裕唯①
日野愛果理① 梶原まなみ①
山下ひな② 若生智香②

校内書きぞめ大会

始業式の日、校内書きぞめ大会が開催されました。新しい年を迎え、気持ちも新たに今年の抱負、好きな言葉などを書で表しました。「夢」「飛翔」「合格」「平和」「自立」「努力」「自信」「心」など、それぞれが思いを筆に託しました。上段の写真は終了後に全校生徒で撮ったものです。また、職員室前の廊下に作品を展示していますので来校の際にはぜひご覧下さい

学校の活発化、笑顔あふれる学校を目指して、あいさつ運動の質を高めていきたいと思えます。三つ目は、三年生の先輩が安心して気持ちよく卒業できる「生徒会づくり」です。先輩が卒業すると1年生は2年生に、2年生は3年生になる節目の学期になります。それぞれが自覚をもち、先輩方が安心して卒業できる生徒会づくりを目指していきたいです。最後に、今年度の生徒会テーマ「ステップ・バイ・ステップ ～一歩一歩着実に～」です。これまでの取組同様三学期も一つ一つしっかり取り組んで行きましょう。